



Le vendredi 5 mai, nous les CP, nous avons eu la chance de pouvoir toucher un pigeon. Et un monsieur très gentil est venu répondre à toutes nos questions.

Le pigeon voyageur avait pour mission d'apporter notre message à Bernard Sultan. L'oiseau sait où il doit aller car il part rejoindre sa femme. Le message est attaché à sa patte.

Savez-vous que le pigeon peut voler à plus de 100km/h et qu'il peut traverser la France en une journée ?!

Nous avons assisté à son envol avec d'autres pigeons. C'est marrant, plusieurs fois les pigeons sont revenus au-dessus de nous.

Et notre messager a été très rapide car Monsieur Sultan nous a envoyé un SMS pour nous dire qu'il avait bien eu notre message !

Merci pour cette belle découverte !

